



## Erntedankfest

Am 22. Oktober wurde traditionell von den Mitgliedern und Freunden des BRH Neuwied-Engers das Erntedankfest gefeiert. Es begann mit einem ökumenischen Dankgottesdienst in der katholischen Kirche St. Martin in Engers, der von der Pfarr-Referendarin Frau Schunkert und dem evangelischen Pfarrer Herrn Ohlendorf geleitet wurde. Dort wurde in Ansprachen an den Überfluss an ländlichen Erzeugnissen in unserer Gesellschaft gedacht, während in manchen Regionen und Ländern der Welt die Menschen nicht das Nötigste an Nahrung haben. Am Ende des Gottesdienstes wurden wie immer Äpfel gesegnet und an alle Anwesende verteilt. Wie jedes Jahr wurde Geld gesammelt und in diesem Jahr wieder der Organisation "Ärzte ohne Grenzen" zur Verfügung gestellt. Diese Organisation hilft auch maßgeblich bei der Bekämpfung der Ebola- Seuche in Afrika. Die Spende ergab einen Betrag von 210.00 Euro. Mit diesem Geld können lt. Angaben der Organisation 316 kranke Menschen drei Monate lang mit notwendigen Medikamenten versorgt werden,

Anschließend wurde im Euro-Hotel in Engers in geselliger Runde die Veranstaltung fortgesetzt, wo bei Kaffee und Kuchen wieder Tratsch und Neuigkeiten ausgetauscht werden konnten.



Frohgelaunt ging man am frühen Abend auseinander und man verabredete sich schon für die nächste Fahrt zum Weihnachtsmarkt nach Frankfurt am Main am 03. Dezember.

Gäste sind wie immer willkommen.

PS. Anmeldungen nehmen wie immer entgegen:

F. Mannuß, Tel.: 02631-815208

A. Geil, Tel.: 02622-3417